



2022年度 9月号  
尚徳福社会 おぐら保育園

虫の音が心地よく聞こえると、どこで鳴いているのか、どんな虫なのか興味津々の子どもたちは元気に虫探しを楽しんでいます。これからは運動会の練習で体を動かす機会が多くなりますので、引き続き休息と水分補給をしていきたいと思います。



### ☆ひまわり☆

5月に播いたひまわりの種が、きれいな花を咲かせました。咲いた日、子どもたちが登園をすると『ひまわりがさいているよ』『あれは〇〇ちゃんのひまわりだね』と誰が植えたひまわりなのかまで覚えていました。みんなでひまわりを見に行くと『なんでひまわりは同じ方向を向いているのでしょうか?』と子ども同士で問題を出し合い『太陽さんが大好きだから』と答えていました。なぜ知っているのか聞いてみると以前、図鑑で調べて知ったとのことでした。次は『ひまわりの種がいつできるのかな?』と新しい楽しみが増え、毎日の水やりも嬉しそうにしていました。

### ☆トランプ遊び☆

最近子どもたちの間で、トランプゲーム（ババ抜き、ジジ抜き、七並べ、UNO）が流行っています。ババ抜きでは、誰がババを持っているか気になるようで『誰ババ持っているの?』と言ったり、ババを引いてしまうと『あ~もう~』とババを持っていることがバレてしまったりと盛り上がっています。UNOでは、少しルールが難しいので子ども同士で手札を見せ合ってゲームを進めていき、+4や+2のカードが出てくると『〇〇くん〇〇ちゃん、4枚』と楽しそうにしています。盛り上がりすぎて、お父さんお母さんがお迎えに来て『ちょっとまって』と真剣勝負を繰り広げていました。



### ☆息や音を合わせる☆

太鼓のチームや、並び順が決まると、チーム同士でタイミングを合わせて太鼓を叩く、抜ける、入ることに苦戦しながらも『お父さんお母さんにかっこいいところをみせたい』と一生懸命取り組んでいます。太鼓の時間以外でも練習用の台を用意して『すっとなすっとな』と自主練をしている姿も見られました。みんなで音を合わせることの難しさ楽しさを経験しながら、どの子も堂々とたたけるように自信をつけてあげたいと思います。お家でもたくさんの応援や励ましをお願いいたします。

### ☆お願い☆

〇日々の爪のお手入れをこまめに行ってくださいありがとうございます。引き続き、爪が長い、ガタガタになっていると友だちと接触した際に、自分やお友だちに傷がついてしまうことがありますので爪の確認をお願いいたします。